

榛松中だより

～安全・安心・笑顔あふれる榛松中学校～

令和4年9月号

学校教育目標

知性と創造性に富む生徒
豊かな心と思いやりのある生徒
健康でたくましい生徒

川口市立^{はいまつ}榛松中学校

〒334-0062

埼玉県川口市榛松2丁目10番1号
電話 (048) 284-2414

「実りの秋・学校生活を充実したものに」

校長 齋藤 秀一

42日間の夏休みが終わり、2学期が始まりました。今年は、異常気象ともいわれる暑さが続きましたが、大きな体調不良者もなく、2学期が始められることにホッとしています。

毎年、夏休みは高校野球を観ることを楽しみにしています。今年の夏の高校野球は、仙台育英高校が東北勢初の栄冠に輝き幕を閉じましたが、今大会では千葉県代表の市立船橋高校の応援曲「市船ソウル」が話題となりました。「市船ソウル」は5年前に20歳で亡くなった同校吹奏楽部OBが野球部のために作曲したもので、試合で演奏されるたびに得点が生まれるという特別な応援曲です。この話は今年の5月に「20歳のソウル」というタイトルで映画化され全国で公開されました。

偶然にも、今年の夏の甲子園に野球部も15年ぶりに出場を果たし、「市船ソウル」が聖地甲子園でデビューすることも話題となっていました。そんな状況で迎えた1回戦、沖縄県の興南高校との試合では、5点差をつけられ負けていた市立船橋高校が8回の裏の攻撃で同点に追いつき、最終回には劇的なサヨナラ勝ちで一回戦を突破しました。アルプススタンドの応援席では吹奏楽部による「市船ソウル」での応援が響いており、会場が一体となった応援で市立船橋高校の打線も次々に出塁し、得点を重ねていきました。まさに目に見えない力が市船ナインを後押ししたとしか思えない奇跡の大逆転でした。

さて、2学期は運動会に始まり、市民体育祭・新人戦の大会や定期テスト（中間・期末）、そして、合唱コンクール等盛りたくさんの行事が続きます。生徒たちは、その中で仲間助けられ、時にはお互いの意見が合わないことに悩み、クラスや集団がまとまることの難しさを知り、そしてそれらを乗り越え、人として成長していくと思います。我々教師も生徒と一緒に考えて、支援していきたいと考えています。

「残暑から始まり、厳冬に終わる」という気候が大きく変化する2学期。生徒の体も心も大きく変化していきます。学力の向上はもとより、心身の成長に期待する学校生活のスタートです。実りの秋、充実した学校生活を送りましょう。

保護者・地域の皆様には1学期同様、ご協力とご支援をよろしくお願いいたします。

地域の皆様へ

9月10日(土)に体育祭を実施いたします。練習も含め、放送等で近隣の皆様には大変ご迷惑をおかけいたしますが、ご理解ご協力の程、よろしくお願いいたします。

【9月の行事予定】

日	曜	行事予定
1	木	始業式 発育測定3年 専門委員会
2	金	給食開始 発育測定1・2年 校長会テスト①
3	土	花壇植替(PTA環境補導部)予定
4	日	
5	月	
6	火	新人戦壮行会 県学調CBT化調査 中央委員会 PTA三役会
7	水	県大会(水泳)
8	木	県大会(水泳) 体育祭予行
9	金	体育祭準備(部活なし)
10	土	体育祭 (※雨天時：火曜授業)
11	日	
12	月	生徒会本部役員選挙公示
13	火	体育祭予備日
14	水	体育祭振替休業日
15	木	生徒集会 英語弁論暗唱大会
16	金	
17	土	
18	日	
19	月	敬老の日
20	火	市民体育祭(水泳)
21	水	市民体育祭
22	木	市民体育祭
23	金	秋分の日
24	土	市民体育祭
25	日	
26	月	市民体育祭
27	火	市民体育祭
28	水	市民体育祭
29	木	市民体育祭
30	金	市民体育祭

※市民体育祭(新人戦)の日程は競技によって異なります。

【10月の行事予定】

日	曜	行事予定
1	土	PTA資源回収
2	日	
3	月	職員会議
4	火	市民体育祭(ハンド)
5	水	市民体育祭(ハンド)
6	木	朝礼 専門委員会 生徒指導訪問
7	金	駅伝試走
8	土	
9	日	
10	月	スポーツの日
11	火	県代表者会議 学年会議
12	水	生徒集会
13	木	中間テスト(1・2年技家) 特別支援研修
14	金	中間テスト 避難訓練
15	土	
16	日	
17	月	校内研修
18	火	中央委員会 市駅伝前日準備
19	水	学年集会 市駅伝競走大会
20	木	
21	金	校長会テスト② ふれあいデー
22	土	
23	日	
24	月	生徒会本部役員選挙
25	火	
26	水	
27	木	学力向上訪問 中央委員会
28	金	3年進路説明会
29	土	
30	日	
31	月	職員会議

家庭学習強化期間

【榛松中歳時記～サマースクール～】

8月24日(水)～26(金)の3日間、サマースクールを実施しました。久しぶりの全校登校で、生徒の元気な顔を見ることができました。また、取り組みの一環として、企業の出前授業を実施しました。

8/25(木) (株) 明治「成長期の運動と食事」 ※全校生徒対象



成長期は、バランスのとれた食事を適切なタイミングでとることが重要です。新人戦や受験に向け、動ける体をつくっていきましょう。

8/25(木) ソニー・インタラクティブエンタテインメント、NPO法人企業教育研究会
「ゲーム制作と数学の意外な関係」 ※3年生対象



<生徒の感想より>

親とか身近な人に中学で勉強したことは大人になって使わないと言われていたが、今日の授業で、今習っていることは大切で、大人になっても使うことがわかったので、これからも真面目に授業を受けようと思った。